

Alonso García progresa a toda velocidad

El joven piloto ciudarrealeño del equipo Jadash Petroleum está consiguiendo unos buenos resultados en las pruebas de su categoría del Campeonato de España

Texto: **Raúl Fernández**
Fotografías: **Lanza**



El joven Alonso García Altamirano (20-4-2011) ha mamado desde muy pequeño las motos. Su padre Tomás y su madre Esther acudieron a su boda montados en una, luego la afición de su hijo le viene ya de su propia casa. “Mí padre tenía en la cochera motos, yo me bajaba

con él y siempre me montaba. Me divierto mucho con ellas y con la velocidad”, cuenta Alonso, que en su moto de competición puede pasar los 120 kilómetros por hora. La afición también la tiene su tío Jose, que fue el que por primera vez le llevó a la explanada que hay junto al ahora cerrado supermercado Día, a la salida de la carretera de Toledo, en donde con apenas cuatro años y medio se puso a

los mandos de un moto china, esas de tómbola con la que comenzó. Después el pilotaje se trasladó al circuito de Corral de Calatrava y a una moto Polini, la que le compró su padre y con la que empezó a competir a los seis años, edad mínima que se exige para ello.

Ahí comenzó la etapa de Alonso García en la com-